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CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

“Creo que lo más importante es la ratificación del acuerdo 

comercial Estados Unidos, México, Canadá, creo que es una de 

las cosas más rescatables que debemos de valorar con mucha 

fuerza. El temor más grande es que el gobierno de Estados Unidos 

pues diera un paso en el rompimiento de relaciones a partir de la 

libertad comercial y de falta de respeto a los acuerdos en 

materia de comercio con distintos países, afortunadamente ayer 

lo que vimos fue en los hechos la ratificación del T-MEC.” 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1i3Y_45QeK3dXpp1kgWQtFunc-Mg1fyvq/view 
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